



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64682, 184/64683

01/10/2021

158552, 158553

**AUTOR/A:** ALCARAZ MARTOS, Francisco José (GVOX); FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX); JARA MORENO, Mercedes (GVOX); RODRÍGUEZ ALMEIDA, Andrés Alberto (GVOX); RUIZ NAVARRO, Eduardo Luis (GVOX); SALVÁ VERD, Antonio (GVOX); STEEGMANN OLMEDILLAS, Juan Luis (GVOX)

#### RESPUESTA:

El medicamento Kaftrio está en fase de estudio de precio y financiación, pendiente de la elaboración del Informe de Posicionamiento Terapéutico (IPT) que es trámite necesario para finalizar el informe de evaluación del medicamento y presentarlo ante la Comisión Interministerial de Precios de Medicamentos (CIPM) para la toma de decisión de precio. La compañía farmacéutica ha sido informada sobre esta situación y se ha acordado agendar una reunión tan pronto como se disponga del IPT y se pueda, por tanto, avanzar en el procedimiento.

Es objetivo del Gobierno, a través del Ministerio de Sanidad, que Kaftrio se incluya en la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud (SNS), para así garantizar la equidad en su acceso en todo el territorio nacional. Esta decisión depende del acuerdo que se alcance a nivel financiero con el laboratorio titular. Por parte del Ministerio de Sanidad se están realizando todas las aproximaciones necesarias, velando por el interés de todos los españoles y españolas.

Madrid, 04 de noviembre de 2021